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Обязательства выполнили
Включаясь в предоктябрьское социалисти

ческое соревнование, рыбаки колхоза „Вто
рая Пятилетка" (д. Чебуково, Самаровский 
район) брали обязательство—выполнить го
довой план рыбодобычи ко дню Октябрь
ских торжеств.

Чебуковские колхозники, руководимые 
председателем колхоза Петром Панкиным и 
бригадиром лова Семеном Самоловым, годо
вой план вылоза рыбы выполнили ва 101 
процент.

Накануне зимнего спортивного
сезона

НА СТРОЙКАХ НОВОЙ ПЯТИЛЕТКИ

В проводимых спортив
ных мероприятиях летом 
1946 года комсомольцы и 
молодежь округа показала 
исключительный интерес к 
спорту.Сотни физкультур
ников, состоящих в добро* 
вольных спортивных об
ществах и фазколлективах 
округа, сдали нормы на 
значки ГТО и БГТО. В 
проходивших соревнова 
ниях по резным видам 
спорта многие спортсмевы 
©круга значительно улуч 
шили свои спортивные по 
казатели.

Наступает зимний спор 
тивный сезон, который 
должен дать много нового 
и интересного в спортив- 
ной жизни молодежи. В на 
ших условиях особенно 
большое значение имеет 
развитие и внедрение лыж 
хого спорта. Лыжный 
«порт—прекрасная школа 
физической закалки моло 
дога человека, школа фор 
мирования его воли, вы- 
ю славости Весь успех 
«того вида спорта зависит 
•т того, как комсомольские, 
профсоюзные и физкуль
турные организации под
готовятся к зимнему спор
тивному сезону.

Надо сказать, что физ
культурников нашего окру
га зима застает врасплох 
Жодготовка к сезону нецо- 
иустимо затягивается Доб
ровольно спортивные об
щества и физколлективы 
поселка Ханты-Мансийска 
ж села Самарово, за исклю
чением фазколлектива сред
ней школы (военрук т. Пес 
тов, секретарь комсомоль
ской оргавизации т. Спа- 
венникова) к зимнему спор
ту не готовы. Такие боль
шие физкультурные кол
лективы, как педучилища, 
фельдшерской школы, окр 
исполкома, спортивных об
ществ „Динамо" и „Мол
ния", подготовку к зимнему 
спорту ведут крайне мед
ленно. До сего времени их 
руководители даже ее про
вели учета наличия лыж. 
Яри окружюме профсоюза 
рыбников—самое крупное в 
•круге спортобщество „Пи
щевик" (председатель т. То 
нов). Оно имеет широкую 
сеть низовых физколлек-

тивов на предприятиях рыб
ной промышленности, но 
деятельной подготовки к 
зиме также не ведет: лыж
ная база не создана, обо
рудования для лыж нет, 
учета наличия лыж ее 
проведено. Президум ок
ружкома союза рыбников и 
его председатель т.Ж урав
лева не требуют от т. По
пова коренного улучшения 
работы спортобщества, жи
вого, оперативного руко 
водства низовыми физкол- 
лектввами.

Окружном ВЛКСМ и ко
митет по делам физкуль
туры и спорта, в целях луч 
шей организации спортив 
ной работы зимой IV 46 — 
1947 г г ., наметили в де
кабре месяце провести рай 
оеные семинары по подго
товке общественных ивст 
ру кторов лыжного спорта 
и разработали мероприя 
тия, проведение которых в 
значительной мере оживит 
физкультурную работу в 
округе.

Неотложная задача рай 
комов ВЛКСМ, первичных 
комсомольских и профсоюз 
ных организаций улучшить 
руководство массово физ 
культурной работой среди 
молодежи. Окружной и 
районные комитеты физ
культуры, добровольные 
спортивные общества и 
физкультурные коллективы 
должны больше проявить 
инициативы в подготовке 
к спортивной зиме. Необ 
ходимо учесть наличие 
лыж, скомплектовать лыж 
ные базы, дать возмож 
ность каждому юноше и 
девушке овладеть лыжным 
спортом.

Открытие зимнего спор 
тивного сезова будет озна 
меновано лыжной эстафе
той И соревнованиями фаз- 
коллективов, проведение 
которых намечается на 5 
декабря 1946 года в ок
ружном и районных цен
трах.

Дело чести физкультур
ников округа, комсомоль
ских и префсоюзных орга
низаций показать новые 
достижения в лыжном спор 
те, привлечь к участию в 
нем широкие слои моло
дежи округа.

Цех электролиза 
меди

ЕРЕВАН, 24 октября. 
(ТАСС). На А лавердовском 
медеплавильном заводе за
кончено строительство це 
ха электролиза меди. На
чален монтаж оборудова
ния.

118 ПРОЦЕНТОВ ГОДОВОГО 
ПЛАНА

Звено рыбаков Черем- 
ховского участка промком
бината окррыболовпотреб- 
еоюза годовой план рыбо
добычи выполнен к 2 0  ок
тября на 118 процентов, а

октябрьский план на 194 
процента. .

Высокие образцы произ
водительности труда на 
лове дали рыбаки П. П. 
Поморцев, И. Мажаев и 
другие. Козлов.

Завод
лесохимического
машиностроения

МОРШАНСК (Тамбов
ская область). 24 октября. 
(ТАСС).

Здесь полным ходом 
идет строительство ново 
го завода лесохимического 
машиностроения. Он будет 
выаускать бронзовые холо 
дильники, краны и другое 
оборудование. Строители 
обязались закончить к 7 
ноября сооружение лнтей* 
ноге цеха. Свое обещание 
они выполнили досрочно. 
На-днях этот цех ©дан в 
эксплоатацию и дал пер 
вую плавку.

Вступили в строй 
два паровозных 

депо
БРЯНСК, 24 октяб

ря. (ТАСС). На станции 
Брянск—2 вступили в эксп
лоатацию два восстановлен
ных паровозных депо, кото 
рые были разрушены аемец- 
кими оккупантами. Депо тех
нического осмотра оборудо
вано с учетом сэвремен 
ных требований, оно может 
принять одновременно 6 — 7 
паровозов. Реконструирова
но так же промывочное де
по.

УЗБЕКСКАЯ ССР. Плотина строящ ейся Ф архадской ги д 
роэлектростанции в Беговате.

Фото М Пенсона

О О о
Наманганская энергетическая система

НАМАНГАН, 24 октября. ( 100 тысяч кубометров зем
ляных работ.

Сейчас широко развер
нулись работы на строи
тельстве еще одной гид
роэлектростанции в этом 
районе. Уже закончено 
рытье котлована. В бли
жайшее время начнется 
укладка бетона. Мощность 
этой ГЭС больше, чем 
мощность станции, сдан
ной в эксплоатацию.

Пуск первой и строи
тельство второй гидро
электростанции положили 
начало созданию в Ферган
ской долине Намавгавской 
энергети ческой системы.

(ТАСС). На перепаде кана 
ла Янгиарык в речку На 
маеган-Сай сооружена На 
манганская ГЭС—первая в 
Ферганской долине круп
ная промышленная гидро
электростанция, Станция 
вступила в эксплоатацию— 
она дала энергию городу 
Наманган и маслобойному 
заводу.

Сооружение ГЭС было 
начато в годы войны. Ак
тивное участие в строи
тельстве приняли трудя
щиеся города; они произ
вели, в частности, около

Завод бетонного
СВЕРДЛОВСК, 24 ок

тября. (ТАСС) В городе 
построен завод по произ 
водсгву пустотелого бе
тонного камея. Годовая

камня

производительность пред !ловске.

приятия—полтора миллио
на ш гук камня. Но
вый строительный мате
риал предназначен для 
сооружения домов в Сверд-

За хорошие, благоустроенные дороги
В условиях зимы в на

шем округе дороги приоб
ретают особо важное зна 
чееие. Дорога— главная 
трасса, по которой прохо
дит перевозка грузов и
пассажиров. Поэтому, с нас
туплением зимы на благоу 
стройство всех дорог дол
жно быть обращено особое 
внимание.

Исполком окружного Со
вета депутатов трудящих
ся своим решением от 14 
октября 1946 года обязал 
райисполкомы к 1 ноября 
этого года магистральные 
дороги разбить на участки 
и закрепить их за колхоза
ми. К 15 ноября должны 
быть установлены вехи с 
обеих сторон дорог и уб 
раны завалы там, где до
роги проходят лесом. В ка
ждом колхозе должен быть

выделен бригадир или ре
монтер, за которым закреп
ляется участок дороги. Он 
должен отвечать за выход 
колхозни ко 1 на раб оты по 
благоустройсгзу дороги.

К трудовой повинности по 
строительству дорог при
влекаются женщины от 18 
до 40 а-ер, мужчияы от 18 
до 45 лет. Они обязаны от
работать бесплатно на до
рожных работах по 6 дней 
в году и представать на 
этот же срок, имеющихся 
у них лошадей.

В Самаровском районе 
колхозы им*юг т а н ы  до
рожных работ.Однако ответ, 
ственные за участки дорог 
лица не выделены и недове 
ден план работ до колхоз
ников. Так, например, пред
седатель сельскохозяй

ственной артели имени Чка
лова (аос. Перековка) Шав
рин до сих пор не обсудил 
план дорожных работ на 
собрании колхозников. Та
кое же положение в кол
хозах Реполовского сель
совета.

Отдельные председатели 
сельских Советов к дорож
ному делу относятся без
ответственно. Председа
тель Самаровского сельсо
вета тов. Вторушин сос
тавленный наряд колхозу 
„Искра“утерял. Не вручен 
так же план работы едино
личникам, который лежит 
в столе председателя Сове
та с августа этого года.

Необходимо покончить с  
безразличным отношением 
к делу дорожного отрои* 
тельства. И. Л. Худяков.
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Обеспечить скот теплыми помещениями, экономно
расходовать корма

Наступал ответственный пе
риод стойлового содержания 
скота, от организации и про
ведения которого зависит даль
нейший рост и повышение про
дуктивности животноводства 
колхозов.

Между тем к зимовке скота 
колхозы округа подготовились 
крайне неудовлетворительно. 
План заготовки кормов по ок
ругу выполнен только на 
88,3 процента. Особенно тяже
лое положение с кормами соз
далось в колхозах Самаровского 
района: ими план заготовки 
сена еы пол нен на 78,3 процен
та. а план заклании силоса—на 
44,8 процента. В колхозе «Тру
довик» (п.Нялино) нехватает 
470 тонн грубых кормов, в 
колхозе «Крупный колос»(о.Яр
ки)— 369 тонн.

ны только 17, из 25 телятни
ков отремонтированы 1 2 . Пос
тоянные строительные бригады 
в районе ее ссзиви. Работ

ки скота в колхозах.Долг пред
седателей райисполкомов, ра
ботников животноводства и пред
седателей колхозов полностью

на ка животноводческих бригад выполнит ь эта мерозряягня,
к ремонт? и утеплению скот 
ных пссгроек не привлечены.

Неорганизованно проходит 
смотр готовности колхозов к 
стойловому содержанию скота. 
II опять таки позднее всех 
приступили к смотру в Самаров- 
ском районе. Зоотехники Кузь
мина и Загваздина и два вет- 
работника продолжительное вре-

аровесгя зимовкуобразцово 
скота.

До 1 ноября по каждому 
колхозу надо провести точный 
учет и проверку хранения всех 
заготовленных кормов. Необ
ходимо передать до 15 ноября 
все корма фуражирам или заве
дующим фермами. Кроме того 
надо оставить по каждому кол
хозу месячный график расход>мя не выезжали в колхозы для,

проведения смотра, зредаотигая | ваа?я КВРМ0Б с 16М расчетом,
отсиживаться в своих кабине- 1 чг0^ы °^8савЧ0ть скоту сытую 
Т4Х 1 зимовку на весь стойловый пе-

_ 1 риод. Колхозы должны сейчас-
Плохую готовность колхозов | жө приступить и к заготовке 

округа к стойловому периоду | тала, чтобы создать добавочные 
еодеркаязя скота можно объяс-| кормовые ресурсы.

!нать только безответственным] Строительство, ремонт и утзп- 
В колхозах Коедияеного рай-; отношением к своему долгу от.]леяие животноводческих поет- 

она задание по заготовкам ееза : дельных работников животно- \ р08К во всех колхозах надо за 
выполнено только на 72,6 про-1 водческвх отделов районов и ;й0вчзть к 1 ноября. Для этого 
цента, силоса—ва 28,9 про- < председателей колхозов. Б*спдч-; д0Джна быть выделена рабочая 
цента. В районе не обвепечи-! нссть с их стороны дальше 'сила и привлечены работники 
ли полностью стой скот корма- \ терпима быть ее может. | животноводства, 
ми 27 колхозов. В 11 колхозах! 22 октября исполком окруж-| Немедленно устраним имею- 
Микоявовского района общеег-! ного Совета депутатов трудя | щаеся недостатки в организа- 
веннсе животноводство также 1 щихся привял раззервутые меро-1 цаи сытой и теплой зимовки
не обеспечено полностью кор
мами.

Исключительно медленно про
исходит в райовах обмер,прием 
и передача кормов заведующим 
фермами. Плохо организована 
и подвозка кормов к животно
водческим фермам на период 
распутицы. |

Не лучше дело обстоит в ок ] 
руге с ремонтом и оборудова-1 
еием животноводческих пос
троек. На 6 8  процентов выпол
нен план по ремонту типовых п 
на 50 процентов по ремонту при
митивных скотных дворов. Да
леко не полностью отремонтирова 
ны телятники и ковюшяи.Особен 
но плохо прохедат ремонт жи
вотноводческих построек в Са- 
маровском районе, где из 30 
скотвых дворов отремовтирева-

цриятая по проведению замов- • для колхозного скота!

ПИСЬМО В  Р Е Д А К Ц И Ю

Медпункт 
без работника

Медицинский пункт д. 
Долгое Пяесо, Самаров
ского района, должен об
служивать три населенных 
пункта: Долгое Плесо,
Алекино и Е ш ково. Но 
вӧт уже около полугода 
этот пункт бездействует, 
так как нет медицинского 
работника. Райздравотдел 
об этом прекрасно знает, 
но за это время не побес
покоился послать работ
ника в медпункт.

Самаровскому райздравот
делу следует в ближайшее 
время командировать ра
ботника в медпункт.

Ф А. Горшков.

Над Жучкой не каплет...
Рисувок К. Теодоровича Прессмшшө ТАСС.

ПО С Л Е Д А М  
НЕОПУБЛИКОВАННЫ Х  

ПИСЕМ

Мошенник привлечен 
к ответственности

П ост упивш ая к нам зам ет ка  
сообщ ала о том, что некий  
М едведев А. В с незапамят ных  
времен уличил себя к а к  ж у
л и к  и вор, кот орый не р а з  был 
пойман с поличным. Еще в 
1943 году Медведев, работ ая в 
Л арьякском  ры бозаводе в долж 
ности главного бухгалт ера, 
присвоил 5  тысяч рублей  го  
сударст венных средств. В  1944 
го д у  М едведев отбывал н а к а за 
ние за  хулиганст во. После от
бы т ия наказания управление  
Х ант ы  - М ансийского госрыб- 
треста вновь принимает его на 
работ у и направляет бухгалт е  
р о м  в Ниж не Вартовскую М РС. 
И  здесь М едведев, пользуясь  
своим служ ебным полож ением, 
продолж ает  красть государ 
ственные средства.

К а к  сообщает нам ларьяк-  
ская  прокурат ура, нуда была  
направлена редакцией зам ет ка, 
излож енные в ней факты пол  
костью подтвердились. Вывший 
бухгалт ер Ниж не-Вартовской  
М Р С  М едведев А. В. привлечен  
к уголовн ой  ответственности.

Два с половиной 
миллиона безработных 

в Италии
РИМ, 25 октября. (ТАСС). Ми

нистр общественных работ Ро- 
мита заявил на пресс конферен
ции, что число безработных в 
Италии достигает в настоящее 
время 2,5 миллиона человек.

Арввты участников демонстрации  
индийцев в Ю ж но-А ф ри канско! 

Союзе
ЛОНДОН, 25 октября. (ТАСС). 

Лондонское радио передает, что 
358 индийцев, арестованных в 
Южно Африканском Союзе после 
демонстрации, направленной про
тив ограничений землевладений, 
заключены в тюрьму. Среди аре
стованных старший сын Ганди.

Папену не разрешен  
въ езд  в английсную  

зо н у оккупации  
Германии

Б Е РЛ И Н , 25 окт ября .(Т А С С ). 
Агентство Д ан а  сообщает  
из Н ю рнберга, что 23 окт ября  
фон Папен, получив оф ициаль
ный от каз на свою просьбу о 
разреш ении выехать в ан гли й 
скую  зон у, покинул ню рнберг
скую тюрьмV и временно будет  
прож ивать в кварт ире директ о
ра нюрнбергской уголовной п о 
лиции К арла А дам а.

Повысить уровень воспитательной 
работы с вновь вступившими 

в комсомол
«Советская молодежь про

ш ла большую школу вос
питания, неизмеримо вырос
ло ее политическое созна
ние. Миллионы юношей и 
девушек приступвли к ак
тивному участию в осуще
ствлении нового пятилег- 
яего плана восстановления 
и развития вародного хо
зяйства СССР.

Наша молодежь проявля
ет большой интерес к раз
личным вопросам жизни 
страны, к международным 
событиям, стремится повы
сить свой политический и 
общеобразовательный уро
вень.

Однако всего этого не 
учитывают в своей работе 
некоторые райкомы ВЛКСМ, 
Березовская районная ком
сомольская организация 
(секретарь тов. Ануфри
ева)) в 1946 году ослабила 
влияние комсомольских ор
ганизаций на широкие

молодежи, не привле

кает ее к общественной 
работе, в результате чего 
рост рядов ВЛКСМ по 
району снизился вдвое 
по сравнению с прошлым 
годом.

По району ежемесячно 
в среднем не растет от 69 
до 70 процентов всего 
числа комсомольских орга
низаций, а 25 комсомоль
ских организаций района 
не росли в течение 9 меся
цев 1946 года. Райком 
комсомола допускает на
рушение Инструкции ЦК 
ВЛКСМ о порядке и 
сроках вручения комсо
мольских билетов. Так, в 
течение месяца от общего 
числа принятых в ВЛКСМ, 
комсомольские билеты по

терпимо быть не может. 
Требуется исправить не 
достатки в организацион
ной и политико-воспита
тельной работе комсомоль
ских организаций. Эти не
достатки заключаются пре
жде всего в том, что мно
гие комсомольские органи
зации работу проводят 
однообразно, неинтересно, 
на низком идейном уровне. 
Комсомольские организа
ции не заботятся об удов
летворении запросов моло 
дежи, об организации ее 
учебы и отдыха.

Березовский, Сургутский 
и Ларьякский райкомы 
ВЛКСМ и их секретари 
смирились с фактами пло
хой работы с молодыми 
комсомольцами. Вновь всту
пившие в комсомол часто 
не привлекаются к общест
венной работе, не получают 
от комсомольских органи

лучают только лишь 35  ̂ваций никаких поручений 
процентов. Подобные ф ак - |а если и имеют поручения, 
ты имеют место в Ларь-1т0 за 01 выполнением ник- 
якском и Сургутском рай -!Т(> не следит, 
комах. I Д ля многих членов

Такое положение с рос-!ВЛКСМ пребывание в ря

необходимости посещать 
комсомольские собрания и 
длатигь членские взносы 

Следует отметить, что 
в отдельных случаях при
нижена роль комсомольских 
собраний, проходят они 
на низком уровне, без соот
ветствующей подготовки, 
вследствие чего не вызыва
ют интереса у присутству
ющих.

Райкомы ВЛКСМ и комсо 
мольокие организации все 
еще плохо занимаются идей; 
но-политическим воспита 
нием вновь вступивших 
в комсомол, недостаточно 
помогают им овладевать 
марксизмом - ленинизмом; 
мало проводят лекций, док
ладов, бесед на политиче
ские темы.

Недавно бюро окружкома 
ВЛКСМ предупредило сек
ретаря Березовского рай
кома В Л КОМ тов. Ануфри
еву и потребовало от нее 
улучшения руководства 
приемом в комсомол и ко 
ренной перестройки всей 
политической работы с мо
лодежью.

А. Бортвин,

Волнения в Калькутте
БРАЗЗАВИЛЬ, 25 октября. 

(ТАСС). Как передает бразза- 
вильское радио, в Калькутте про
изошли новые волнения, в ре
зультате которых прекратилась 
работа городского транспорта. 
Индийская полиция и англий
ские солдаты патрулируют пе 
городу. Произошло несколько 
взрывов бомб в предместьях. 
Были отмечены также попытки 
повредить линии электросвязи.

ВОЗМОЖНОСТЬ ПЕРЕРЫВА 
РАДИОТЕЛЕФОННОЙ СВЯЗИ 

НА ЗЕМНОМ ШАРЕ
Л О Н Д О Н , 25 окт ября. (ТАСС), 

Как сообщает агентство Р е й « 
т ер,Зехлендорф ская обсерват о
рия (близ Берлина) зам ет ила  
на солнце 10 групп  пят ен,кот о
рые по всей вероятности н а р у 
шат в конце эт ой недели р а д и о 
телефонную связь во всех час
т ях м ира. М ож но ож идать пе
реры ва связи около  полудн я  27 
окт ября.

том рядов ВЛКСМ дальше дах комсомола сводится В| инструкторо*ру«комавлксм.

ПОЕЗДКА ХИРАЛЯ 
В НЬЮ-ЙОРК

ПАРИЖ, 25 октября. (ТАСС). 
Агентс1во Франс-Пресс п ер е
дает, что глава испанского рес
публиканского правительства 
Хираль вчера вылетел на Са
молете *в Нью-Йорк, где он 
намерен наблюдать за работами 
ЮНО. Хираль заявил представи
телю агентства Франс Пресс, что 
мексиканский делегат в Совете 
безопасности должен потребо
вать обсуждения испанской си 
туации на нынешней сессии Ге
неральной Ассамблеи организа
ции Объединенных наций.

ИЗВЕЩЕНИЕ .
28 октября в помещаем 

Хантн-Мансийского парткаби
нета для самостоятельно изу
чающих историю ВКП(б) бу
дет прочитана лекция на тему: 
„Первый том Сочинений И В. 
Сталина"

Лекцию читает тов. Замя
тин.

Начало в 8 часов вечера.

Зам. ответ, редактора 
Г. Ф. ВОРОНЦОВ.
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